

Nada por aquí, nada por allá...

Escrito por Sandfly

Sábado, 12 de Diciembre de 2015 11:03 - Última actualización Sábado, 12 de Diciembre de 2015 11:07



Se les 'voló una tortuga' o tal vez se alegrará que 'todo sucedió a sus espaldas'... Lo cierto es que a las autoridades ambientales y de Planeación en San Andrés les metieron un gol olímpico con la súbita construcción del túnel peatonal frente al hotel del Cove. A propósito ¿Será que en la fantasmal excavación se halló algún nuevo tesoro para engrosar la riqueza patrimonial de la reserva de Biosfera?